

ERMUA / La biblioteca municipal inicia la segunda fase del fomento de la lectura

DV. La biblioteca municipal de Ermua ha iniciado la segunda fase de la campaña de fomento de la lectura Bularretik Mintzora, que promovida por el departamento de Cultura del Gobierno Vasco, comenzó en nuestro municipio a finales del pasado año 2008. El objetivo que se pretende conseguir es crear en el ambiente familiar un ambiente afectivo entre los padres, madres, los libros y los niños y niñas, que se alimente en base a las emociones, la palabra y la lectura.

En esta segunda fase que acaba de comenzar este mes de abril, tal y como ocurrió en la primera, se pone a disposición de los socios y socias de la biblioteca municipal dos tipos de mochilas. Las que contienen lecturas adecuadas a niños y niñas de 0 a 3 años y otras con libros recomendados de 3 a 6 años, si bien tanto unas como otras tienen en común el libro-CD Bularretik Mintzora, que da nombre a la campaña.

Estas mochilas se pueden llevar en préstamo en la biblioteca por un período de 3 semanas. En cualquier caso, permanecerán en nuestro municipio hasta primeros de septiembre, cuando continuarán su recorrido por otras bibliotecas participantes en este proyecto.